



ゆめ広場



令和3年度 城山東小学校だより

第6号 10月20日

目標を立てて2学期へ {心}

第1学期終業式と表彰式を、会場のランチルームと各教室をオンラインで繋いで実施しました。表彰式では、42名の城山東キラリ賞と3名の校内感想文コンクールの表彰があり、代表児童にランチルームで授与しました。終業式では、2年〇〇さん・4年〇〇さん・6年〇〇さんが、学習や学校行事などで頑張ったことと、2学期に向けての抱負を発表しました。教室でしっかりと話を聞いたり、拍手をしたりする様子が会場に伝わり、オンラインによる双方向のよさを感じることができました。5日間の秋休みを終えて、ワックス掛けの終えたきれいな教室で、キャリアパスポートに目標を書いたり、係活動について話し合ったりして2学期がスタートしました。



終業式の校長の話では、1学期の頑張りを賞賛しました。そして、大谷翔平選手の高校1年時の「目標達成シート」を示し、目標と具体策を立てることの大切さ、野球の技能に加え、他者への気遣いや心を整えるための行動を大事にしていることを話しました。



熱気あふれる運動会 9/25 {体}

秋空の下、練習の成果を発揮して生き生きと演技をすることができました。保護者の皆様には、感染防止対策や後片付けのご協力をいただきありがとうございました。



↑ 応援合戦 ↓



↑ だるま運び ↓ Dancing 玉入れ



↑ 表現 ドラえもん ↓ YOSAKOI ソーラン



粘土に思いを込めて 10/6 {学・魅}

6年生が、大谷プランの陶芸体験をしました。

陶芸家の〇〇〇〇先生から、「幼い頃に遊んだ故郷の山や川的美しさが作品の色に繋がっている。」とのお話をお聞きしました。4人の先生がグループに付いて丁寧に指導くださり、子供達は夢中になって、器やカップ、置物などを作りました。先生から「同じ粘土の固まりから、こんなに個性のある素晴らしい作品になるなんてすごい！」と褒めていただきました。この後、子供が希望した色に焼いていただきます。



避難訓練 10/7 {体}

児童が自由に過ごしている業間に、竜巻発生を想定した避難訓練を行いました。自分のいる所から近くの安全な場所に、素早く避難しようとしていました。校舎内の窓のない所に、「竜巻避難マーク」が設定されており、そこで頭を守ってダンゴムシのポーズで待機しました。今後も、自ら考え判断して行動する力を育てる取組をしていきたいと思えます。



※3階のトイレの改修工事をしており、12月半ばに完成予定です。安全に過ごせるよう見守っていきます。

昼の放送 English radio&ハローカワベリー {心}



金曜日の昼は、ALTの〇〇〇〇先生が、英語による素敵な放送をしてくださいます。低音の美声、柔らかな英語に学校が包まれて、「ディズニーランドにいる気分になれる！」と言う教員がおります。英語が苦手な私にもおおよそ分かります。アニメソングの英語版を聴いたり、クイズが分かったりして楽しいひとときです。先生のおかげで、英語を身近に感じることができます。

水曜日は、校長が「ハローカワベリー」を担当しています。季節や食やスポーツなどの話題を取り上げています。時には児童の良い行いや募集した便りの紹介もします。話題との繋がりを意識した曲を掛け、ダジャレクイズを出します。「カワベリー頑張ってください！」の「あったか言葉」に励まされています。

端末や自宅のパソコン目を大切に {体}

一人1台端末を週末に持ち帰り、AIドリルや簡単な課題を行っています。自分で検索して調べ学習もできますので、有効に活用してほしいと思えます。しかし、長時間、画面を見てしまうと目に負担が掛かります。連続して使用する時間が長すぎぬように気を付けてあげてください。端末は中学3年生まで使用して、返却していただく計画ですので、大切にお使いください。破損防止のため、ソフトケースに入れても、必ずランドセルに入れてください。荷物が多いときは、本やノートを手提げやリュックに入れるなどの工夫をお願いします。

あいさつ運動にご協力を！ {心}

10月25日～29日は第3回あいさつ運動週間です。10月は「あいさつの歌」を作って教員が歌ったり、児童会では標語募集したりして、意識付けをしています。今回は、朝のあいさつに加え昼間のあいさつも力を入れていきます。ぜひ、ご家庭で朝一番のあいさつを交わして、さわやかに一日をスタートさせてください。

お子様のお誕生おめでとうございます！

10月12日に、〇〇〇〇教諭に女の子が誕生しました。数日後、退院されて感動のご対面をされたそうです。公私ともに充実され輝いておられます。